



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Puebla

31/01/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel considera que Eduardo Rivera ha hecho un buen trabajo

Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, cree que el edil Eduardo Rivera Pérez ha hecho un gran trabajo para ser considerado como candidato al Gobierno de Puebla en el 2024, sin embargo, considera que su participación la deberán tomar los ciudadanos y los militantes del Partido Acción Nacional (PAN) en el estado. Confirmó que irán en alianza y por ello, también es muy pronto para designar a un abanderado.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/santiago-creel-avala-trabajo-de-eduardo-rivera-para-la-gubernatura-9543037.html>